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令和 2年 9月 8日

牧田 弘満 議長 様

議員  吉岡 政昭

議員全員 に対す る説明会開催 (要請)について

さっそ くですが、今年の 7月 20日 (月 )、 議長が招集 したとされる 「会議」に関して

以下の件について要請 しますので、宜 しくお取 りはからいください。

1,要請事項

旦』重塑墜量笙■後、菫遅≦輩設型壁塞して頂き、「議長が招集したとされる会議」に
ついて、議長から直接、会議の「内容・目的といきさつ等々」の.説明を受けた0こO

2,要請理由
「議長が招集 したとされる会議」において、「米川議運委員長が謝罪 した」 との

話が伝わってきています。中には 「謝罪 させた。」 と表現する議運のメンバーが

いることも伝わってきています。

いずれも伝聞によるに しても、穏やかでありません。

真実が覆い隠 されています。『 秘密会』でも、規則 |二旦|」 り「記録」が残 されます。

現在の状態は、『ヤミ会議』の状態です。

(1)木林議会事務局長によれば、

① 7月 20日 に議会運営委員会は開催していない。

②よって、会議録は作成しませんし、会議録を作成しないため録音もない。

(8月 6日  メール回答)

①集まったのは事実です。

②議会運営委員会のメンバーと議長との打ち合わせ、意見調整。

③打ち合わせの場に、副議長、事務局も同席しました。

(8月 12日  吉岡質問に対するメール回答)

(2)木林議会事務局長の「その他の言」。

①議運の会議は、委員長が招集する。今回は、議長の招集だから、

議運の会議ではない。

② (私の口頭の質問に対し)「質問には答えられない。」

3,こ れ こそ、「議会改革」が必要な場面です。
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する為に

努力を期待するものです。その努力の 1つが、今回お願いしている全議員の集まり

における『公開』です。宜しくお願い致します。


